Inicio Economía

ESTÁ ESCUCHANDO EN VIVO

CUT rechazó posible venta de empresas del Estado colombiano

Economía Vie. 24/07/2020 - 10:50



Según el presidente del sindicato, el Gobierno pretende vender varias empresas del Estado para generar recursos para la pandemia.





Ventas estimadas en US\$19.400 millones, ganancias de US\$2.800 millones, activos por US\$42.500 millones y valor de mercado de US\$45.700 millones. l presidente de la Central Unitaria de trabajadores (CUT), Diogenes Orjuela,

estatal más grande de la región.

País: Colombia. La única colombiana en el listado y también la sociedad

Wikimedia Commons

E l presidente de la Central Unitaria de travajadores (CO1), Diogenes Orja rechazó las intenciones que tendría el Gobierno Nacional de vender las acciones de algunas empresas del Estado, como Ecopetrol, entras entidades a nivel nacional.

El líder sindical señaló que no es posible que se esté pensando en esta forma de

obtener recursos para la atención de la pandemia del coronavirus.

Lea también: Remdesivir: EE.UU. adquiere casi la totalidad de la producción del fármaco

"No es época de vender la propiedades del Estado, porque le pertenecen a los 50

millones de colombianos, no son de propiedad del presidente Duque ni tampoco del ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, rechazamos las pretensiones para salir de la crisis económica y sanitaria generada por la COVID-19, el Gobierno pretenda utilizarla para vender bienes preciados del estado", subrayó el líder sindical.

Bioenergy, son aceptables. El presidente de la Central Unitaria de Trabajadores expresó además que, "es

Dijo además que ni Ecopetrol, los oleoductos y mucho menos la liquidación de

rechazable también la pretensión de vender la Interconexión Eléctrica S.A (ISA) y todos los bienes, que han construido los colombianos a través de muchas décadas de historia y esfuerzo".

Orjuela manifestó también que los trabajadores del país deben unirse para

Más información: Vicepresidenta convocó a comandantes de las FF.MM. tras

defender estas acciones de las empresas de los colombianos que representan un capital importante, cuando se tienen otras estrategias internacionales para la búsqueda de recursos que permitan seguir atendiendo la pandemia del coronavirus.

endeudamiento con el Banco de la República, allí hay recursos", puntualizó. Fuente: Sistema Integrado de Información

internacionales, en los espacios que den los costos del servicio de la deuda, en el

"El Gobierno Nacional debe buscar los recursos en las reservas

Siga a RCN Radio en Google News



casos de violencia sexual

empresas del Estado / Coronavirus

También le puede interesar



Latinoamérica: BM Economía | Hace 3 horas

desempleadas en



públicos es inequitativo": Asonal por impuesto solidario Economía | Hace 6 horas



coronavirus Internacional | Hace 7 horas

negativo en dos

pruebas de



coronavirus Pacífico | Hace 18 horas



Pastor Judicial Hace 19 horas

coronavirus en la

cárcel de El Buen

desempleadas en Latinoamérica: BM Economía Vie, 24/07/2020 - 10:34

Coronavirus dejará a 25 millones de personas

El Banco Mundial estimó que este año además 50 millones de Agencia AFP latinoamericanos van a caer a la pobreza total.



Por:



